

Se desarrolla sesión de comisión intergubernamental entre Argelia y Cuba



Argel, 19 feb (RHC) Los gobiernos de Argelia y Cuba celebrarán desde hoy en esta capital la XXII sesión de la Comisión Intergubernamental de Cooperación Económica, Comercial, Científica, Técnica y Cultural entre los dos países.

Las reuniones se extenderán hasta el día 21 y estarán presididas por ministro argelino de Salud, Población y Reforma Hospitalaria de Argelia, Mokhtar Hasbellaoui, y el titular cubano de Comercio Exterior e Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca.

Estas sesiones de tres días se consideran un espacio vital para continuar fortaleciendo los lazos históricos de hermandad, solidaridad y fraternidad, y continuar fomentando y diversificando las relaciones económico-comerciales entre Argelia y Cuba, revelaron fuentes diplomáticas.

La amplia delegación caribeña, presidida por Malmierca, viajaron a Argel procedente de Qatar, donde el titular cubano intercambió con autoridades y revisó la marcha de la cooperación entre La Habana y Doha.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/183834-se-desarrolla-sesion-de-comision-intergubernamental-entre-argelia-y-cuba>



Radio Habana Cuba